





## Explicación del manual

Antes de la puesta en marcha, tenga en cuenta las advertencias y la información de seguridad que se indica a continuación. Las instrucciones se han dividido en manuales individuales de acuerdo con las distintas funciones operativas.

Manual de instalador: Orientado al técnico/fabricante de contenedores y destinado a

ayudar en la instalación y puesta en marcha.

Manual de Master: Incluye la descripción de las funciones de la cerradura y las

opciones de programación por parte del usuario master.

Manual de Usuario: Instrucciones breves para los usuarios que trabajan con la

cerradura a diario.

Anexo términos y

**definiciones:** Descripción de la terminología técnica utilizada.

**Anexo datos técnicos** Resumen de los datos eléctricos y mecánicos.



## Explicación de los símbolos

Las notas que son de importancia fundamental para un funcionamiento seguro y fiable están marcadas con un marco rojo. Las explicaciones más relevantes de la cerradura también están marcadas con un marco azul. Los botones a pulsar se muestran con símbolos de este tipo. Los que 0 ó 0 están en cursiva indica que la tecla correspondiente debe pulsarse más tiempo, es decir, la tecla debe pulsarse hasta que se oiga el tono de la señal. Señal acústica breve, sonido de clic en caso de retardo o de tiempo bloqueo/penalización Dos tonos de señal que se suceden rápidamente Destello del LED La cerradura está en disposición de ser abierta durante 3 segundos Cerradura cerrada Tiempo de retardo

#### Funcionamiento de la cerradura - general

Con cada pulsación de una tecla se escucha una breve señal acústica y el parpadeo del LED. La entrada completa de un código válido para la apertura y cada paso del menú con éxito se confirma mediante dos tonos de señal que se suceden rápidamente. Un error siempre se indica mediante una señal acústica larga.

El LED se ilumina continuamente durante una operación de programación o una secuencia de menú. La entrada del código actual es rechazada y la operación de programación finaliza si hay una pausa de 5-10 segundos entre dos operaciones.

En los manuales se detallan las secuencias de funcionamiento



#### **Notes**

## Información de seguridad

Cambiar el código master de fábrica inmediatamente después de la puesta en marcha

Las operaciones de cambio de código se encuentran en los manuales de usuario y de master

Realice los cambios con la puerta abierta. Nunca uses datos personales como cumpleaños u otros datos que puedan ser adivinados al crear nuevos códigos.

Además, no utilice códigos simples como 1 2 3 4 5 6, que son fáciles de adivinar. Su código debe permanecer en secreto. Por eso, no escriba el código ni lo guarde en su PC, un DVD, un lápiz USB o en su teléfono móvil.

Le recomendamos que cambie su código regularmente, por ejemplo, cada tres meses.

La cerradura electrónica debe abrirse y cerrarse varias veces con el nuevo código mientras la puerta sigue abierta después de haber cambiado el código o si se ha creado un nuevo código.

Compruebe que la caja fuerte se ha cerrado cada vez que cierre la puerta.

## Información de responsabilidad

No aceptamos responsabilidad alguna por mal funcionamiento causado por uso incorrecto. con fuerza 0 manejo inadecuado. Esto incluve también los fallos y/o averías causadas por daños en los cables durante la instalación o por haber sido realizada de forma incorrecta. Tampoco asumimos responsabilidad alguna por los daños a bienes o propiedades que hayan sido causados,

por ejemplo, por un cierre incorrecto de la caja fuerte.

La conexión de cualquier tipo de aparatos periféricos que no hayan sido expresamente homologados para el tipo de cerradura correspondiente implica la nulidad de la garantía y no asumimos responsabilidad alguna por daños consecuentes de cualquier tipo.